

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan dari hasil yang diperoleh maka dapat ditarik kesimpulan bahwa analisis SWOT terhadap pembiayaan kendaraan dengan akad murabahah pada PT Trihamas Finance Syariah cabang Kota Bekasi, diketahui kekuatan (*strengths*) menjadi produk unggulan dan produk ciri khas dari PT Trihamas Finance Syariah, banyak menjalin kerja sama dengan dealer. Untuk kelemahan (*weakness*) memiliki strategi pemasaran yang kurang kreatif. Untuk peluang (*opportunity*) memiliki masyarakat yang mulai tertarik dengan sistem syariah dan pasar yang sudah lama terbentuk. Untuk ancaman (*threats*) memiliki kebiasaan masyarakat dan teknologi pesaing yang lebih canggih.

Melalui Analisis SWOT terhadap pembiayaan kendaraan dengan akad murabahah pada PT Trihamas Finance Syariah cabang Kota Bekasi dengan pengelompokan matriks SWOT harus melakukan berbagai alternatif strategi agar PT Trihamas Finance Syariah cabang Kota Bekasi dapat memanfaatkan peluang dan memaksimalkan kekuatan serta berupaya meminimalkan kelemahan dan mengatasi ancaman harus melakukan strategi pemasaran yang inovatif dan strategi pengembangan produk dengan peningkatan kebutuhan masyarakat.

## B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan dan analisa dari penulis terdapat beberapa hal yang disarankan dalam penelitian ini diantaranya adalah sebagai berikut:

1. Bagi PT Trihamas Finance Syariah Cabang Kota Bekasi

Kepada pihak PT Trihamas Finance Syariah Cabang Kota Bekasi untuk lebih mensosialisasikan mengenai produk Pembiayaan Kendaraan dengan Akad Murabahah, melakukan strategi pemasaran yang inovatif dan meningkatkan kualitas produk agar membuat masyarakat lebih tertarik dengan produk yang dipasarkan sehingga mendapatkan jangkauan pasar yang lebih luas.

2. Bagi Masyarakat

Kepada Masyarakat agar lebih terbuka dan mencari tahu tentang wawasan serta pengetahuan mengenai Lembaga Keuangan Syariah dan Pembiayaan kendaraan dengan Akad Murabahah.

3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Kepada peneliti selanjutnya disarankan dapat meneliti lebih mendalam dan terstruktur bagaimana Analisis Mekanisme Pembiayaan Kendaraan dengan Akad Murabahah. Menyertakan pertimbangan pihak Lembaga Keuangan dalam memberikan persetujuan untuk menyatakan nasabah layak melakukan Pembiayaan Kendaraan dengan Akad Murabahah.